



Concluye la exposición 'Un beso en la frente'

UNIVERSIDAD

∴ **WORD.** El secretario de Estado de Educación, Marcial Marín Hellín y la vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria de la Usal, Cristina Pita, clausuran hoy la muestra 'Un beso en la frente', expuesta en el Espacio de Cultura Científica desde el pasado 7 de octubre. La muestra tenía como objetivo la lucha contra la violencia de género, así como concienciar a la población sobre esta lacra y fomentar la igualdad de oportunidades. 'Un beso en la frente' se ha nutrido de los contenidos del libro del mismo título de la escritora Esther del Brío, planteado como una obra gráfica de concienciación a través de una dramática historia.